



La plaza se llenó de carteles con frases como "Justicia para los agricultores asesinados", "¡Más cárceles, menos delincuentes sueltos!" y "¡Paz para nuestras familias!"

Pidiendo paz

Manifestantes se reúnen en la Plaza de Los Héroes en honor a matrimonio asesinado en Graneros

Alrededor del mediodía de este martes, cientos de personas se reunieron en la Plaza de Los Héroes de Rancagua para manifestarse en honor al matrimonio asesinado en Graneros hace algunos días. Recordemos que Rodrigo González Aguirre y María Carolina Calleja Lucero fallecieron tras ser baleados al interior de su domicilio en Graneros. La manifestación, organizada por la Federación de Agricultores de O'Higgins (Agro O'Higgins), tuvo por objetivo protestar por la crisis de seguridad que vive la región, con alzas en la delincuencia, los robos y, en este caso, de homicidios que han dejado una marca en los pobladores agrícolas. La plaza se llenó de carteles con frases como "Justicia para los agricultores asesi-

nados!", "¡Más cárceles, menos delincuentes sueltos!" y "¡Paz para nuestras familias!". Aquellos que asistieron y mostraron su apoyo gritaron bajo la consigna de "¡Queremos paz!", participando en la entonación del himno nacional y un minuto de silencio en honor al matrimonio fallecido, con pañuelos negros en señal de luto. Durante la actividad, José Antonio Rodríguez, agricultor en nombre de la Federación del Rodeo Chileno (Ferochi) y del mundo rural, mencionó unas palabras de honor respecto a Rodrigo, destacado dirigente de la federación y de María Carolina, docente de la comunidad escolar del Colegio La Cruz. "Hacemos un llamado urgente a las autoridades y a la clase política, no podemos permitir que la violencia siga saqueando nuestras comunidades. No se trata



Tras las heridas que ha dejado el cruento homicidio de un matrimonio, personas se reunieron para expresar su descontento por el alza de delincuencia en la región.

La manifestación expresó el luto por el matrimonio y el descontento por los hechos delictivos que aumentan en la región.

de andar llorando, ustedes están en su cargo porque nosotros los elegimos, y por ende les exigimos que hagan su trabajo mediante accio-

nes concretas y con eficacia para garantizar la seguridad de nuestras familias", exclamó Rodríguez.

A los dichos del agricultor se sumó Marcelo Fuentes, presidente de la Federación de Agricultores de O'Higgins, quien manifestó su descontento con las autoridades. "Si no basta con calificar nuestra situación como una simple crisis de seguridad, acá está el debate de la desintegración de una sociedad que ya no sabe en quien confiar. El fracaso del Estado es absoluto, el hacerse cargo de su responsabilidad más básica, el de darnos seguridad" criticó Fuentes.

En un evento que juntó el descontento de cientos de personas respecto al alza de delincuencia regional, la federación junto firmas para sumar a un petitorio que posteriormente en-

tregaron a la delegación presidencial en la plaza. El petitorio incluye exigencias en apresurar los proyectos de ley, como la Ley de Seguridad Municipal y la Ley de Robos en lugar no habitado. A ello se suma permitir el uso de armas de fuego en domicilios e instalaciones de empresas, junto con el aumento en las penas de cárcel por asesinato, tráfico de drogas, asociación ilícita, robo a domicilios, encierros, entre otros. El petitorio incluye todas estas series de medidas que se exigen discutir con el presidente de la República, Gabriel Boric, en 24 horas. De no ser así la federación convocará a una nueva manifestación para este próximo martes 25 de marzo, en donde presentarán el petitorio directamente en La Moneda. ☒



Se juntaron firmas para un petitorio que fue entregado posteriormente a las oficinas de la delegación presidencial.